

10 2016

Selbstregierung und Munizipalismus: 21. / 22. Oktober in Zaragoza

Die auf die Konferenz #MacUno1 folgende Tagung zu Selbstregierung und Munizipalismus in Aragón soll ein Raum der Bewegungen und Menschen sein, die die Herausforderung des #Munizipalismus weiterentwickeln und verstärken wollen, indem sie das Institutionelle zwar berücksichtigen, aber nicht die gesamte Politik darauf reduzieren. Die Tagung verfolgt vier Arbeitsschwerpunkte: demokratische Vertiefung, Rechte und sozialer Syndikalismus, interkommunale Verbindung sowie das Problem der Organisation. Wir laden euch ein, nach Aragon zu kommen oder euch auf die nächste Tagung im Jänner in Iruña vorzubereiten. Wir sehen uns bei diesen Zusammenkünften und werden Materialien vorbereiten!

<http://ama-zgz.org/>